

Es una ratificación de que tenemos fundamentos macroeconómicos sólidos: Vanessa Rubio

Extracto de la entrevista con Vanessa Rubio, subsecretaria de Hacienda, en el noticiero “Despierta”, conducido por Carlos Loret de Mola en Canal 2 de Televisa

CARLOS LORET DE MOLA: La calificadora Standard and Poor's mejoró su opinión sobre la deuda soberana de México, que no es otra cosa sino qué opina de la economía de México.

En agosto del año pasado había bajado el panorama crediticio de México a largo plazo de estable a negativo. Criticó entonces el alto endeudamiento del gobierno y la debilidad financiera de Pemex, pero ayer lo regresó y de negativo lo subió a estable.

Standard and Poor's dijo que tomó esto por la reacción pronta y eficaz del gobierno ante el alza del dólar frente al peso y la disminución de los ingresos petroleros. También por la mejora del balance fiscal y el crecimiento económico, factores, dijo, que ayudan a una inflación baja, un déficit moderado y una deuda externa sustentable.

El secretario de Hacienda, José Antonio Meade, aseguró que se trata de un voto de confianza a los fundamentos macroeconómicos y al buen desempeño económico del país.

Y está hoy en Despierta, Vanessa Rubio, subsecretaria de Hacienda, muchísimas gracias por venir. Muy buenos días.

VANESSA RUBIO: Al contrario, gracias por invitarme.

CARLOS LORET DE MOLA: ¿Qué implica para México esta mejora en la perspectiva de la deuda soberana de nuestro país?

VANESSA RUBIO: Bueno, yo creo que es una ratificación de que tenemos fundamentos macroeconómicos sólidos, que la economía va bien, pero sobre todo que hemos sido muy resistente, hemos sido muy fuertes, ante tantos embates sobre todo externos, que nos ha tocado vivir en el último año.

Para citar algunos, tuvimos los efectos del Brexit, que todo el mundo tuvo, pero que también México los experimentó; tuvimos un menor crecimiento de las principales economías del mundo, que son las que jala el crecimiento, en particular si uno hace una aproximación microscópica a la economía de Estados Unidos, su sector industrial decreció menos 1.5 por ciento el año pasado, que es el que jala nuestras exportaciones.

Tuvimos menores precios del petróleo, menor plataforma, y después la volatilidad que se derivó del resultado de las elecciones de Estados Unidos.

Entonces contra todo esto hemos sido fuertes, nos hemos mantenido estables, y lo que hace Standard and Poor's es decir "los próximos 24 meses vemos una buena perspectiva de la economía mexicana"-